

TSG-Fußballer beim Volleyball in der ZF Arena

Geschrieben von: Martin Michel

Dienstag, den 23. Dezember 2014 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 26. Dezember 2014 um 17:07 Uhr



Am vergangenen Sonntag sind die Ailingen Fußballer der Einladung der VfB Volleyballer gefolgt und haben gemeinsam das Bundesligaspiel in der ZF Arena gegen den VSG Coburg/Grub angeschaut.



Mit ca. 100 Jugendspielern und Trainern sowie 70 Eltern sorgten die "Grünen" aus Ailingen für eine tolle Stimmung im Volleyballtempel von Friedrichshafen. Besten Dank an Jürgen Hauke und sein Team, die uns dieses schöne Event ermöglicht haben.

Abteilungs- und Jugendleitung der TSG Ailingen